

SON EMINENCE

LE CARDINAL TASCHEREAU.

Nos annales ne peuvent laisser passer le grand événement du Cardinalat sans joindre leur voix à celles qui se sont déjà fait entendre si éloquemment pour saluer le premier Cardinal Canadien, pour dire à Son Eminence le Cardinal Taschereau le bonheur et la joie immenses qu'ont ressentis tous les catholiques du Canada, à la nouvelle de son élévation à l'éminente dignité de Prince de l'Eglise Romaine.

Le zèle ardent que Son Eminence a toujours montré pour la Propagation de la Foi en ce pays, l'encouragement qu'il ne cesse de donner aux nouvelles missions, les secours abondants qu'il accorde aux missionnaires : tout cela a sans doute été pour quelque chose dans le choix qu'a bien voulu faire le Grand Pontife qui gouverne aujourd'hui l'Eglise.

Nous invitons tous les associés de l'œuvre de la Propagation de la Foi à remercier la Divine Providence pour un si grand bienfait, et à adresser à Dieu leurs plus ferventes prières pour qu'il conserve bien longtemps l'Auguste Léon XIII qui nous a donné un Cardinal et Son Eminence le Cardinal Taschereau, dont les jours sont si précieux pour nous.

Les lecteurs des Annales seront sans doute heureux de trouver ici quelques-uns des principaux documents qui ont été publiés après les fêtes cardinalices.